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 4月 10日（金）に離退任式が行われました。平成 20年度末の人事異動で松澤雅行校長先生、家庭科
の恋田希先生が加計高校を後にされました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※ホームペ ージでも ごらんに なれます 。  

htt p :/ / w w w .k ak e -h. hi r os hi m a - c. e d . j p 

校訓 ～「自主」「誠実」｢気魄｣～  

『縁と運』  
加計高校とご縁があって初めてご挨拶

に行ったのが、まるで昨日のように思い

出されます。３年前の３月末でした。前

日、広島で会議があって、朝ラジオを聴

いていると、高速道路は雪のため、冬用

タイヤ規制の情報が流れていました。や

むなく１９１号線を走って、トンネルを

抜けるごとに、白いものが増えていくの

が目にはいってきました。まるで川端康

成の『雪国』のシーンを演じているよう

なワクワク感があったのを思い出しま

す。  
加計高校での３年間は、生徒・先生方

をはじめ、多くの方々との出会いがあり、

すべてが充実した日々でした。中庭にあ

る凛と輝く【かけあんき】を見たとき、

【かけあんき】が醸しだしているパワー

には、体がぞくぞくするような感動を覚

えました。３０年も毎日、活動を見守っ

てもらっている生徒たちは、幸せで加計

高校で勉強できる縁とすばらしい運を貰

っているのではないでしょうか。何事に

もプラス思考で努力し続け、早送りも巻

き戻しもできない人生、時間を借りたり

貸したりできない人生、自分が主役でオ

リジナルな人生をエンジョイしてくださ

い。３年間、ありがとうございました。 
（校長 松澤 雅行）  

 

 
３年間多くのことを学

び，大変充実した毎日を過

ごすことができました。加
計高校で働くことができ

て、本当に良かったと心の

底から思っています。 
元気よくあいさつができ

て、笑顔が素敵で、体育祭

や加計高祭等の行事を一生
懸命取り組み、やるときは

やる！力を見せてくれる加

計高生が大好きです。進路
や夢の実現に向けて、残り

の高校生活を悔いの残らな

いように送ってください。
応援しています！ 

 

（家庭科 恋田 希） 

 

生徒会より感謝の言葉・記念品贈呈  離退任者退場 



   

今回、生徒会で校外清掃の一環

として、花いっぱい運動を行いま
した。花は生徒会のみんなで協力

しながら植えました。寒い中での

作業だったので大変でした。植え
た花は、普段お世話になっている

商店や警察などへ感謝の気持ちを

込めて配りました。これからも清
掃活動や花いっぱい運動を続け、

町をきれいにしていきたいと思い

ます。  

 
 

 生徒会が毎月第 3木曜日に行っている校外清掃活動の一環として、4月 16日（木）の放課後、「花い
っぱい運動」が行われました。この活動は、春休みに生徒会執行部が栽培したマリーゴールド、ペチュ
ニア、チューリップなどの花を植えたプランターを、通学路であるバス通り周辺の商店・農協・警察な

どに置かせていただくというものです。生徒会執行部の呼びかけで集まった生徒で行っていますが、バ
レー部は全員参加するなど、最近では参加する生徒も増え、今回は生徒約 40人が参加しました。この
活動の様子は、4月 17日（金）の中国新聞でも紹介していただきました。 
今後もご協力よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（31R 國本修平） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 4月 17日（金）に 3学年生対象に「進学マネー
プラン説明会」が行われました。講師には、株式会

社ソラリア代表取締役ファイナンシャルプランナ
ーの空本健一先生にお越しいただきました。 
講演では、奨学金や教育ローンの制度について丁
寧にお話をしていただきました。講演の中で、「大

学や専門学校に進学したいという意志さえあれば、

そのための方法は無限大にあるので、自分に合った
方法を選択して夢に向かって突き進んで欲しい。」

と話されました。 
 
 
 
 

 
 
 4月 24日（金）に生徒会新入生歓迎オリエンテーショ 
ンが行われました。このオリエンテーションは、新入生が 
充実した学校生活を送ることができるようにするため、加 
計高校のことを詳しく知り、クラブ活動などの生徒会活動 
に積極的に参加するように考えて実施しています。 
この日のために生徒会執行部が中心となって学校紹介ビ 

デオを作成し、準備してきました。作成したビデオは、オ 
リエンテーションの前半で上映され、その後、生徒会執行 
部紹介やクラブ部長によるクラブ紹介などが行われました。  

 

山県警察署 


